



## **Boletín de Noticias NS**

**NSDAP/AO : PO Box 6414  
Lincoln NE 68506 USA  
[www.nsdapao.org](http://www.nsdapao.org)**

#1061

16.07.2023 (134)

# **Léxico - Michael Kühnen**

## **116 - SOLDADOS**

Basándose en las leyes eternas de la vida y de la naturaleza -la lucha por la supervivencia, la selección y la extinción de las especies que se han vuelto inadecuadas para la vida-, el nacionalsocialismo profesa una actitud militante frente a la vida para garantizar la conservación y el desarrollo de la especie de las personas y de la raza. Esta actitud militante ante la vida encuentra su expresión más fuerte en la forma y la ética del soldado como parte del ideal de valores nacionalsocialista.

Como en el caso del obrerismo, del que es la manifestación más aguda y del que surge, el nacionalsocialismo entiende también la soldadesca, por un lado, como el



grupo social concreto de la comunidad nacional, aquellos hombres a los que se confía la protección de la seguridad exterior e interior del Estado y a los que garantiza el lugar que les corresponde y el honor que les corresponde. Por otro lado, la soldadesca caracteriza la actitud ética ante la vida del combatiente, expresada en el principio rector:

**"¡El que jura por la bandera de la esvástica no tiene nada que le siga perteneciendo!"**

El soldado es un trabajador en el sentido ético del idealismo de valores porque, según sus aptitudes, inclinaciones y capacidades, se dedica a la comunidad nacional y trabaja por ella con toda su energía. Como soldado, sirve a la comunidad nacional con su actitud combativa ante la vida, que naturalmente incluye el compromiso y el sacrificio de su propia vida. Integrado en la disciplina, el mando y la obediencia, el soldado es el brazo armado de la revolución nacionalsocialista.

La soldadesca nacionalsocialista es una rebelión contra el mundo burgués (ver burguesía) y se opone al materialismo burgués con la actitud orgullosa y heroica de la lucha, la valentía, el sacrificio, la renuncia y el servicio (ver también orgullo). Sin embargo, no se trata de un lansquenetismo militarista o de un mercenarismo como fin en sí mismo, sino que se sitúa como una soldadesca conscientemente política al servicio del Partido Nacionalsocialista Obrero Alemán y de su lucha por el Nuevo Orden. Esta soldadesca política se inscribe en la tradición de la Sturm-Abteilung, que es su única encarnación auténtica y legítima. Los líderes de la nación, como el tipo de persona más elevado del nacionalsocialismo, surgen de la comunidad de soldados políticos (véase también Führerprinzip y Elite).

## 117 - SOBERANÍA

La soberanía es la capacidad de un Estado de autodeterminarse e independizarse de la influencia extranjera en todos los ámbitos: Defensa nacional, economía nacional, cultura, jurisdicción, política exterior e interior. La expresión de la soberanía es el poder constitucional, la capacidad de hacer cumplir una constitución que regula toda la vida del Estado.

En el nacionalsocialismo, la nación es el soberano, es decir, la comunidad popular que tiene conciencia de sí misma y es capaz de actuar políticamente. El portador de la voluntad del pueblo y, por tanto, el verdadero portador de la soberanía nacional es el Partido Nacional Socialista (véase Partido Nacional Socialista Alemán de los Trabajadores). Sobre la base de esta concepción de la soberanía nacional, el nacionalsocialismo lucha por el derecho de autodeterminación de los pueblos y se opone a todo imperialismo.

Desde su derrota en la Segunda Guerra Mundial, Alemania no ha sido soberana, ni en su conjunto ni en sus estados constituyentes, sino que ha permanecido bajo el

control de las potencias vencedoras -especialmente Estados Unidos y la Unión Soviética- y, por tanto, en una servidumbre semicolonial. Es contra esto que el Frente Nuevo lucha, se esfuerza por la libertad del pueblo alemán, convirtiéndose así en un movimiento de libertad alemán y permitiendo el restablecimiento del NSDAP, que finalmente recuperará la soberanía estatal de Alemania.

Dado que la soberanía alemana se acabó con la destitución del último gobierno independiente del Reich, proporcionado por el NSDAP, y con el aplastamiento del propio partido, sólo puede ser restaurada mediante el restablecimiento del partido y su nueva toma de poder.

La soberanía de una nación se materializa en un Estado-nación o en un imperio, cuyo fundamento es la libertad de las naciones unidas en él. El Frente Nuevo no lucha principalmente por un Estado nacional alemán, sino por el Cuarto Reich como orden supranacional de Europa, que asegure igualmente la soberanía y pueda resolver el problema del espacio vital suficiente.

## 118 - UNIÓN SOVIÉTICA

La Unión Soviética es una de las dos superpotencias y, por lo tanto, junto con Estados Unidos, una de las principales fuerzas del imperialismo en el mundo que amenaza la libertad de los pueblos. Este imperialismo soviético está al servicio de la ideología dogmática del marxismo (véase también dogmatismo). Su portador völkisch es el pueblo de los rusos, que a su vez son víctimas de la dictadura marxista.

El nacionalsocialismo, como voluntad de vida organizada de la raza aria (ver Ario y Voluntad), es antiimperialista y lucha por la libertad de todos los pueblos blancos. Por lo tanto, es hostil tanto a la ideología marxista como al sistema estatal de la Unión Soviética, así como al imperialismo que emana de ellos. Pero como la Unión Soviética es una superpotencia nuclear, no puede ser derrotada desde el exterior ni por la guerra ni por la presión, sino que debe ser vencida desde dentro por la revolución. Esto sucederá a través de la victoria de un movimiento nacional socialista en la Unión Soviética, a través del cual Rusia, como toda la zona de asentamiento de los eslavos en Europa, se convertirá en una parte del próximo Cuarto Reich. Las necesidades a corto y medio plazo de una política nacional alemana hacia la Unión Soviética y su imperio deben distinguirse cuidadosamente de este objetivo a muy largo plazo.

La Gesinnungsgemeinschaft del Nuevo Frente lucha por la neutralidad de Alemania, a través de la cual se debe restaurar la unidad, la libertad y la soberanía de la nación alemana, con la ayuda de una amplia unificación política y la cooperación con la Unión Soviética. Esto separa estrictamente la cuestión de la cooperación en política exterior entre los Estados de la lucha ideológica.

El principal enemigo de la nueva generación del nacionalsocialismo en Alemania no es la Unión Soviética. En términos de política de poder, el principal enemigo es Estados Unidos y el sionismo que lo controla, al igual que culturalmente es el americanismo contra el que se dirige la revolución cultural alemana. En cambio, de la Unión Soviética no emana ningún imperialismo cultural y las influencias sionistas son mucho menos pronunciadas.

## 119 - SOCIALISMO

Superar el capitalismo y construir un orden socialista son los objetivos tradicionales del movimiento obrero, cuyo heredero y perfeccionador es el nacionalsocialismo. El socialismo es la voluntad de la comunidad, una comunidad en la que el trabajador es igual y respetado, en la que cada uno es juzgado y recompensado sólo en función de si se pone en su lugar según sus capacidades y no según el tipo de trabajo que realiza. El orden socialista se basa en los principios del obrerismo y sólo puede realizarse en el marco de una nación libre e independiente.

Ninguna doctrina de salvación del internacionalismo hace al trabajador libre y crea justicia - sólo el propio pueblo puede lograrlo. Pero esto sólo es posible si el pueblo gana la libertad y la soberanía para sí mismo y se convierte así en una nación independiente. Por lo tanto, la voluntad de ser un pueblo libre, orgulloso e independiente (nacionalismo) y la voluntad de una comunidad justa de todas las clases, estamentos y estratos (socialismo) se funden en el socialismo nacional, al que luego se añade la conciencia racial (véase también higiene racial).

Así, el socialismo bien entendido sólo es concebible como socialismo nacional. El portador del poder político del nacionalsocialismo es el Partido Nacional Socialista. En Alemania es el Partido Nacionalsocialista Alemán de los Trabajadores. En su programa de partido establece con precisión los principios y exigencias del socialismo alemán: el lema se establece en el párrafo 24: GEMEINUTZ VOR EIGENNUTZ, que luego encuentra su realización en las exigencias concretas de los puntos 9 - 18:

Igualdad de derechos y deberes para todos los Volksgenossen (ver igualdad);

Derecho al trabajo - deber de trabajar;

Eliminación del trabajo y de los ingresos sin esfuerzo al romper la esclavitud del interés;

Confiscación de todos los beneficios de la guerra;

Nacionalizaciones;

Participación en los beneficios;

Un generoso plan de pensiones;  
Promoción de las pequeñas y medianas empresas;  
La reforma agraria;  
Pena de muerte para las plagas del pueblo.

La forma social y económica del socialismo völkisch es el corporativismo, la forma de Estado es el Volksstaat nacionalsocialista, que es apoyado por el partido (ver Estado). El socialismo völkisch combate y supera por igual al capitalismo liberal y al marxismo y es una piedra angular del Nuevo Orden.

## 120 - ESTADO

El nacionalsocialismo aspira al Estado total, es decir, a un Estado que, mediante una movilización total, abarque e integre a todos los grupos y capas sociales, a todas las expresiones de la vida de una comunidad nacional y a todos sus camaradas nacionales, organice y concentre todas las fuerzas y energías y las dirija hacia un único objetivo:

### **¡Preservación y desarrollo de las especies del pueblo!**

Este Estado total es el Estado Nacional Socialista Popular, conformado y apoyado por el Partido Nacional Socialista (véase Partido Nacional Socialista Alemán de los Trabajadores), surgido como resultado de la revolución nacionalsocialista y basado en el corporativismo. Sin embargo, según la concepción nacionalsocialista, el Estado nunca es un fin en sí mismo, sino siempre un medio para alcanzar un fin. Sirve para la supervivencia y el desarrollo superior de un pueblo de acuerdo con su especie y naturaleza y es la forma de organización político-política de la comunidad de voluntades que un pueblo forma para poder vivir y desarrollarse - la comunidad de voluntades de la nación (ver Voluntad). Sólo este propósito y sólo este sentido de su existencia pueden establecer la legitimidad de un Estado.

Un Estado es siempre la forma de organización de una comunidad de voluntades de personas. Esto también puede basarse en una ideología, una clase, una religión, una constitución, intereses materiales, etc., pero entonces los nacionalsocialistas reconocen que existe realmente, pero no lo reconocen como éticamente justificado, sino que lo combaten y finalmente lo superan.

El Estado éticamente justificado es el Estado-nación por sí solo, que, de acuerdo con el derecho de autodeterminación, engloba a todos los miembros de un pueblo que se asientan juntos. La forma más elevada del Estado es el Reich, como orden político de poder a gran escala y espacio vital de la raza aria (véase Ario). El Cuarto Reich es, por tanto, la forma real de organización estatal que el Nuevo Orden pretende que gane el nacionalsocialismo. La transición del sistema dominante al Estado popular nacionalsocialista tiene lugar allí donde es posible una revolución

legal (es decir, en la mayoría de las democracias de tipo occidental), a través de la reforma del Estado.

# Diversión bajo la esvástica

Una colección de anécdotas recopiladas por Gerhard Lauck

Editorial: NSDAP/AO, PO Box 6414, Lincoln, NE 68506 USA

nsdapao.info y nsdapao.org

Copyright 1993 NSDAP/AO

Impreso en EE.UU.

## 59.

Como tenía negocios en Canadá, me llevé el periódico del partido para leerlo detenidamente en mi tiempo libre.

En el camino de vuelta tenía previsto visitar a un amigo en Nueva Jersey. Esto sí que es un viaje en solitario. Exhausto, me salí de la carretera para descansar.

En dos minutos, un coche de policía se acercó por detrás de mí. Salió un policía estatal. Este tipo medía más de dos metros.

Me preguntó amablemente si tenía problemas con el coche. Le contesté que no, que sólo estaba cansado.

Miró hacia mi coche y preguntó: "¿Qué es eso?".

"Mi material de lectura. ¿Quieres echarle un vistazo?" Pregunté mientras sostenía *El Nuevo Orden*.

Estaba totalmente absorto mientras el tráfico pasaba a toda velocidad. Lo juro, creo que algunos de esos coches iban a noventa. Él simplemente los ignoraba.

Finalmente habló: "¡Vaya! ¿Puedo tener esto?".

"¡No, es mío! Pero puedes tener esto. Tiene toda la información que necesitas para tu iluminación". Entonces cogí la *mini-edición*, se la entregué y me llevé la edición completa.

## 60.

Una mujer negra vive en la casa de al lado. Para ella, la limpieza no es importante, por lo que el patio está siempre muy desordenado.

Por lo tanto, decidí poner una de tus pegatinas de *¡Cuidado con los negros!* en

la puerta de su casa.

Unas horas más tarde sonó el timbre de mi puerta. Era otra vecina, a la que conozco muy bien. Me saludó diciendo: "¡Has hecho un buen trabajo! ¿Tienes más de esas pegatinas?". Me dijo que había habido un gran revuelo y que el Negro estaba conmocionado. Entonces, ¡presionó cinco marcos alemanes en la mano!

Es importante utilizar las pegatinas no sólo en masa, sino también *de forma selectiva*.



**NS KAMPFRUF**  
KAMPFSCHRIFT DER NATIONALSOZIALISTISCHEN DEUTSCHEN ARBEITSPARTEI AUSLANDS- UND AUFBAUORGANISATION

November 1944      September 1973      26. April 2007 (133)

**Der Kampf geht weiter !**

Seit 70 Jahren nach der Kapitulation der Wehrmacht am 8. Mai 1945 ist die nationalsozialistische Bewegung stiller als je zuvor in der Nachtigang. Und zwar nicht nur in Deutschland, sondern auf globaler Ebene!

Identität von Massenmord, Völkermord, Verfolgung und Verbannung haben nicht ausgereicht, die Kerne der gesamten Idee unseres heilig gehaltenen Führers Adolf Hitler zu zerstören.

Alle Nationalsozialisten sind weniger erbliche Völkler und Rassenmenschen als ein Schüler an Kampf um die Erhaltung unserer weißen Völkler.

Der Bewegung ist zwar nicht geworden, aber die Größe des biologischen Volkstums ist heute noch viel größer als in der Vergangenheit.

Der vorweltliche Gegen ist eben dabei, das Volkstum - gegen alle weißen Völkler (v.a. die jüdischen, seine Völkler und Erben, die Überlebenden und Rassenmenschen.

OK "legal" oder "illegal", ob in "Kriegszeiten" oder in "Demokratiezeiten", ob als Propagandamittel "harmlos" oder auf einer Schießfeld "schmerzhaft". Jeder Nationalsozialist ist seine Pflicht!

Hitler!  
Gottfried Lueck



**TROTZ VERBOT-NICHT TOT!**



**Boletín de Noticias NS**  
[www.nsdapao.org](http://www.nsdapao.org)

#1005      19.06.2022 (133)

NSDAP/AO: PO Box 6414 - Lincoln NE 68506 - USA

Informe frontal  
**Entrevista con Molly**  
Tercera parte

**NSK: Sus proyectos actuales están obviamente relacionados con la filmología y el arte.**

**Describe su opinión sobre el impacto de estos temas en la política.**

Molly: Bueno, trato de seguir actualizando la galería de fotos, pero sobre todo me he concentrado en Adolf Hitler y el Ejército de la Humaredad ([www.movingthethreshold.com/truth.htm](http://www.movingthethreshold.com/truth.htm)). Estoy en 21 páginas ahora, y tengo mucho más que hacer. Estudiar la Segunda Guerra Mundial es un absoluto campo de minas de información. Buscas información sobre una cosa y te encuentras con dos cosas más para investigar. Se siente un poco como si fueras un arqueólogo, desenterrando el pasado enterrado. Un pasado que prefieren no sacar a la luz. Podemos volver a agradecer a Internet la avalancha de información y fotografías. A lo largo de los años han salido a la luz cosas extremadamente raras




the **NEW ORDER**

Number 174 (133)      Founded 1973      April 26, 2007 (133)

**The Fight Goes On !**

Seventy years after the capitulation of the Wehrmacht on May 8, 1945, the present National Socialist movement is stronger than ever not only in Germany, but throughout Europe.

Decades of mass murder, expulsion, persecution, and defilement have not sufficed to destroy the seed of the brilliant idea of our much loved Führer Adolf Hitler.

All National Socialist and other racially-aware countermovements and racial kinemen fight side by side for the preservation of our white folk.

The movement has indeed become stronger, but the danger of biological folk death is also much greater today than in the past.

The desperate enemy is in the process of committing genocide against all white folk. His means are non-white immigration, culture denigration, and race-mixing.

Whether "legal" or "illegal", whether in election halls or street battle, whether armed with propaganda material or on a battlefield of a different kind, every National Socialist must do his duty!

Hitler!  
Gottfried Lueck



**TROTZ VERBOT-NICHT TOT!**

# ¡El NSDAP/AO es el mayor suministrador mundial de propaganda Nacional Socialista!

Revistas impresas y online en muchas lenguas  
Cientos de libros en casi una docena de lenguas  
Sobre 100 webs en docenas de lenguas



**BOOKS - Translated from the Third Reich Originals!**  
[www.third-reich-books.com](http://www.third-reich-books.com)



**NSDAP/AO**  
**Fight Back!**



[nsdapao.org](http://nsdapao.org)  
Contact us to find out how YOU can help!